

## 【メッセージ】

2月に入り、暦の上では24節気の「大寒」が終わり「立春」を迎える季節となりますが、本町においては本格的な寒さがまだまだ続きます。

町民の皆様におかれましては、新型コロナウイルス・インフルエンザの同時流行につながらないために、基本的な感染予防行動の徹底を行うとともに、どうぞ体調管理に十分お気を付けください。

去る1月6日、岩内消防団の出初式が行われ、式典の中で永年勤続の消防団員に表彰状が授与されました。町民の安全安心のため日頃から地域防災にご尽力をいただいていることにあらためて感謝を申し上げますとともに、引き続きの活動をお願いいたします。

また、1月よりマイナンバーカードの申請手続きが、町内の郵便局でも受付できるようになりました。これから運転免許証や健康保険証との一体化を始め、デジタル社会のパスポートとして利用機会が拡大していきます。この機会には是非ご利用ください。

現在、令和5年度の各会計予算案を編成中です。

本年は、令和3年度に策定した「岩内町総合振興計画」策定後の本格的な予算編成となり、ウィズコロナの下、社会経済活動の正常化が進み、観光業を中心に回復の動きが見られることから、国の施策動向や町の経済状況などを見極めながら、町民の皆様の健康と生活を第一に考え、様々な対策を講じてまいります。

本年は「癸卯（みずのとう）」の年回りであり、「癸」は、生命が成長し始めている状態を意味し、「卯」は、安全温和であり跳ね上がるという意味があります。何かを始めるのに縁起がよく、好転すると言われていています。

健やかな年になることを信じて前に進んでいきたいと思っております。

2月は年度末に向けて気忙しい時期でもあり、余寒はまだまだ続きますが、皆様どうぞご自愛ください。

令和5年2月

岩内町長 木村 清彦